



## Pierde Morena con sindicato de Cámara

Pese a denuncias de postular a aviadores y de compra del voto, la planilla verde afín al PRI resultó ganadora en la elección del nuevo comité ejecutivo del Sindicato de Trabajadores de la Cámara de Diputados. La panilla verde, que postuló a Humberto Espinosa, ganó con 474 votos, mientras que la planilla roja, que promovió a Irma Sánchez, quedó atrás con 424 sufragios.

De esa forma, la actual dirigencia del sindicato, más ligada con el Partido Revolucionario Institucional, logró retener el control de la agrupación gremial. Mientras tanto, la fracción de Morena, cuyos diputados y trabajadores promovieron a la planilla roja, se queda a poco del triunfo, con una diferencia de sólo 50 votos.

<https://lucsdelsiglo.com/2022/07/31/pierde-morena-con-sindicato-de-camara-nacional/>